

# Importante convenio entre la UNMDP y el club River Plate

Entre la Universidad Nacional de Mar del Plata (UNMDP) y el Club River Plate de Mar del Plata, se formalizó un importante convenio.

«Dimos un paso importante junto a la vicerectora Silvia Berardo, Alejandro Yapuncic, Julio Orono y Sebastián Hernández, para fortalecer el vínculo entre la educación y el deporte», sostuvo Alejandro Arcamone, quien llevó adelante la presentación del convenio en la casa de altos estudios.

La UNMDP realizará actividades en la sede millonaria, con el fin de desarrollar actividades deportivas y

recreativas ofrecidas a la comunidad universitaria a través del área de deportes de la secretaría de Bienestar.

Las primeras actividades serán de defensa personal, práctica de taekwondo y otras artes marciales, con perspectiva de género, la academia superior de taekwondo que funciona en River también se suma para colaborar.

El Club River de Mar del Plata posee excelentes instalaciones para la práctica de estas expresiones deportivas y cuenta con un grupo de docentes especializados.



## Más de 70 radares controlan las rutas a la Costa Atlántica

Con más de 70 radares entre las rutas 2, 11, 63 y 74, controles de alcoholemia y operativos contra los "banqueros", el Gobierno bonaerense tiene todo listo para la temporada de verano.

Según se informó, en la Costa Atlántica hay distribuidos más de 70 radares entre las

rutas 2, 11, 63 y 74, donde las velocidades máximas van de 60 a 120 km/h y excederla puede costar como multa hasta \$1.336.000.

Las velocidades máximas van de 60 a 110 km/h en las rutas 11, 63 y 74; y de 60 a 120 km/h en la ruta 2, en donde hay más de 70 cinemómetros

(conocidos como radares) que controlan el exceso de velocidad.

Por eso, hay que tener en cuenta los 48 radares instalados en la ruta 2 (mano ascendente y descendente), los 11 de la ruta 11, los 2 en la ruta 36, los 5 de la ruta 63 y los 6 cinemómetros colocados en la ruta 74.

Además de los radares, en las rutas a la Costa durante la temporada de verano habrá un operativo de la Agencia Nacional de Seguridad Vial que incluirá controles de alcoholemia y el trabajo contra los banqueros, aquellos que buscan adelantarse por un lugar indebido y provocan situaciones

complejas en las rutas.

En la provincia rige la ley de alcohol cero y las multa por dar positivo llega a \$1.336.000. Si bien los valores fueron actualizados a fines de octubre, es probable que sufran para enero un nuevo ajuste ya que eso depende del precio de la nafta. (DIB)

## Se suman 613 oficiales penitenciarios bonaerenses

La provincia de Buenos Aires sumó 613 nuevos oficiales penitenciarios tras la ceremonia de egreso realizada este jueves en la Escuela de Cadetes del Servicio Penitenciario Bonaerense (SPB), ubicada en La Plata.

El acto fue presidido por el ministro de Justicia y Derechos Humanos de la provincia de Buenos Aires, Juan Martín Mena, quien llevó las felicitaciones para los egresados y sus familias del gobernador Axel Kicillof.

Del total de egresados, 388 son oficiales mujeres y 225 hombres, quienes obtuvieron el título de técnicos superiores en Gestión Penitenciaria para la Inclusión Social, con base en el respeto por los derechos humanos y con perspectiva de género, y con ejes en el trabajo en equipo, las nuevas tecnologías, la planificación estratégica y la conducción democrática.

Con este título, los nuevos oficiales adjutores del escalafón general, pertenecientes a las promociones LXX Masculina y XXXVI Femenina, trabajarán en diversas áreas dentro de las Unidades y Alcaldías de la Provincia, posibilitando de esa manera la disminución de los índices de reincidencia y una mejora en la seguridad

pública. Entre los egresados figuran jóvenes de 40 distritos de la provincia de Buenos Aires: más de 300 son oriundos de La Plata, 21 de Azul, 13 de Mar del Plata, 45 de Dolores, 26 de Florencio Varela, 15 de General Alvear, 12 de Junín, 14 de Magdalena, 21 de Mercedes, 51 de Olavarría, entre otras localidades.

Durante la ceremonia de egreso, en primera instancia, recibió su reconocimiento la oficial adjutor Lucía Chamorro por obtener el promedio 9,03. Luego, llegó el turno de Lautaro Fernández Paternain, que obtuvo un promedio general de 8,89, y, en tercer lugar se ubicó Martina Arce, con 8,84.

Además, recibieron menciones especiales los cadetes que se destacaron en diferentes materias relacionadas a la seguridad, a la asistencia, a lo humanístico, a lo contable administrativo, a lo legal y a lo deportivo, entre otras formaciones.

Luego, el ministro de Justicia y Derechos Humanos, Juan Martín Mena, y la directora de la Escuela de Cadetes, María José Anaya, entregaron a los egresados certificados y sables de mando, emblema del oficial penitenciario.

La directora de la Escuela de Cadetes,



María José Anaya, felicitó a los nuevos oficiales y dio la última orden a los cadetes.

La Banda de Música del SPB acompañó la ceremonia y ejecutó las estrofas del Himno Nacional Argentino y la Marcha

del Cadete.

Participaron de la jornada más de tres mil familiares, docentes, autoridades del poder judicial, del Ministerio de Justicia y Derechos Humanos y del SPB.

### EDICTO

El Juzgado Federal de Primera Instancia N° 2 de Mar del Plata, Secretaria N° 5, sito en la calle Avda. Independencia 2024 de esta ciudad, hace saber por este medio que MALDONADO CHACON LEWIS ANTONIO, DNIE: 95.743.186, nacido el 10-08-1984, hijo de Lewis Manuel Maldonado Mays y de Zulma Gregoria Chacon Carballo, domiciliado en la calle Valentini N° 1891, Mar del Plata, por Expte. Nro. 11477/2021 ha solicitado se le conceda la Ciudadanía Argentina. Publíquese por DOS VECES en el diario "EL ATLANTICO", a fin de que cualquier persona, a través del Ministerio Público pueda hacer llegar las consideraciones que pudieren obstar al otorgamiento de la misma. SECRETARIA LABORAL Y DE CARTAS DE CIUDADANIA N° 5. 16 diciembre de 2024.- Florencia Iriarte, Secretaria Federal.